

L'Argentine remercie les pays de l'ALBA de leur soutien



Buenos Aires, 14 novembre (RHC-PL) Les autorités argentines ont remercié les pays de l'ALBA, l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de notre Amérique, de leur soutien inconditionnel concernant la question des Malouines et le conflit avec les fonds vautours.

A l'occasion d'une cérémonie qui s'est tenue pour le 10^e anniversaire de la création de cette organisation régionale, le secrétaire argentin aux Affaires étrangères, Eduardo Antonio Zuaín, a signalé que les programmes de développement humain et social de l'ALBA et le travail de cette organisation pour l'intégration et l'unité des peuples latino-américains sont riches d'enseignements.

Eduardo Antonio Zuaín a par ailleurs proposé que le cinq novembre soit déclaré Journée de l'Intégration Latino-américaine en souvenir du 5 novembre 2005, la date à laquelle la grande majorité des pays de la région ont refusé, à Mar del Plata, en Argentine, la création de la ZLEA, la Zone de Libre Commerce des Amériques, un projet qui répondait aux intérêts des États-Unis.



Radio Habana Cuba